

人口	78,939
男	37,994
女	40,945
世帯数	18,601

2/1 現在

大報

128号

おおだて

編集と発行 大館市役所

(定価 1部4円)

アメッコ市



旧正月とはいえ、いまでは旧正にちなんだ行事も、ほとんどみられなくなったが、天正十六年(一五八八年)ごろからはじめられたと伝えられる「飴ッコ市」だけは、この地方に残る唯一の民俗行事になっている。

◆ ことらしい。

◆ まい年、旧正の十二日に開かれているが(今年は二月十日に開かれた)この行事も、今年で三百五十年めにあたるといふことで、今年も、大町通りで行なうとかいろいろ話題を投げかけたが、結局、従前どおり、寺町で市日を開いた。

◆ 「アメッコ市」といってもいろいろな伝説があるが、一般的には「旧正の一月十二日、山神が風邪除けの菓

◆ として飴を求めに里へおりて来て、そのよく日は山神とんどみられなくなったが、天正十六年(一五八八年)の足跡をかくすため、必ず猛吹雪がやってくる」という

◆ う伝説にちなんで「飴をたべないと蛆になる」という

◆ この日には、飴を神前に供え、家族みんなで飴を食う

◆ ならわしになっているが、今年もアメにも趣向をこら

◆ したせいか秋田犬、こけし人形を型ちどったアメがよ

◆ く売っていたようです。地方の素朴くさが失なわれつ

◆ つある今日大館市の風物詩「飴ッコ市」だけは永遠に残していききたいものです。

